

Depuis mes neuf ans, j'ai la chance de vivre la merveilleuse aventure du scoutisme, d'abord en tant que louvete d'Europe (8-12 ans) puis en tant que guide d'Europe (12-17 ans). J'en suis donc à ma dernière année aux guides, et j'en repars la tête pleine de tous ces souvenirs : les nombreux week-ends de patrouille, dans la neige ou sous le soleil, en montagne ou dans la plaine pendant lesquels nous étions en charge d'organiser des jeux, ou pendant lesquels nous pouvions progresser pour aller toujours de l'avant. Puis arrivait le camp, aboutissement de l'année sur des thèmes tous plus originaux les uns que les autres (les guerres de Vendée, les contes des Mille et une nuits, l'empereur et l'impératrice Charles et Zita d'Autriche, les bâtisseurs de cathédrales...). Nous avions quelques jours d'installation au début du camp, nous permettant de construire une tente surélevée, une table et d'autres choses pratiques pour quinze jours, le tout avec du bois, puis s'enchaînaient grand jeu, olympiades, concours cuisine, exploration loin du camp, et veillées pour finir en beauté chaque jour, clôt par un temps de prière. Nous avions également la chance d'avoir à nos côtés un conseiller religieux (un prêtre) durant au moins deux-trois jours, qui nous permettaient de vivre les sacrements car la foi est au cœur du projet des guides et scouts d'Europe.



Faustine - Guide d'Europe 2^{ème} La Tronche